

REFORMA

‘El PRI me ha dado mucho también’

JORGE RICARDO

LA PAZ.- El polvo atacaba la cima de la Colonia Lomas de San Sebastián, se iba contra el tianguis, los pirules, cerraba los ojos de los perros hambrientos, entraba a las calles de tierra y paredes sin aplanar.

Yolanda López Mora, 45 años, ama de casa, la líder que habló por todos los vecinos sin luz y agua en el mitin de la priista Alejandra del Moral, se sacudía la tierra de los tenis y se sobaba el ojo de venado de su muñeca izquierda. A ver si esta vez tenía más suerte, decía.

“Todos dicen que supuestamente los del PRI pagan, que los de Morena pagan. A mí hasta ahorita no me ha ofrecido ni una despensa, que me gustaría, porque hay muchas necesidades, la gente no tiene ni para un kilo de frijoles y eso, ora sí, es un detalle: que se les da, pero siempre se les olvida”, afirmaba.

La organización a la que pertenece, la Unidad Liberal Revolucionaria (ULR), de donde han salido tres alcaldes de Los Reyes La Paz, llevó una tercera parte de los 3 mil 500 asistentes ayer.

A cambio, Yolanda dio un discurso en la pasarela, bajo



Especial

■ La candidata priista al Gobierno del Edomex, Alejandra del Moral, en un acto en La Paz.

la carpa amarrada con lazos como un circo donde todos se cubrían del polvo. Pedía agua, pedía luz, perdón por ser analfabeta.

“Yo, la verdad, voto por el PRI, porque el PRI me ha dado mucho también. Gracias a ellos, por ejemplo, yo salí en los programas que traen para la gente de bajos recursos salí en losa, en pollitos, nos dieron”, dijo Yolanda después del mitin.

Las bardas, los puestos de los tianguis, las combis, tenían la foto de Del Moral. Una hora antes del mitin ya había más de 2 mil personas. De Antorcha Campesina, de

la Organización de Colonos y Comerciantes del Estado de México (OCCEM), de la CNC, de la Unión de Ciudadanos Carretoneros.

Los acarreados por los comités locales del PRI, PAN y PRD se cruzaban entre los puestos de chicharrón y peluches sucios.

Del Moral recordó que el PRI había perdido el municipio en 2019 ante Morena, pero lo recobró el año pasado. “En Los Reyes La Paz, demostramos que Morena no es invencible, ¡que les ganamos en 2021 y les vamos a volver a ganar en 2023!”, prometió.



Alejandra del Moral visitó Valle de Chalco y Neza.

ALEJANDRA DEL MORAL

Toca puertas para escuchar a la gente

ORLANDO SALINAS CESÁREO

En Nezahualcóyotl la candidata se comprometió a que, en caso de ser gobernadora, apoyará la creación del municipio de Aragón

VALLE DE CHALCO, Méx.- Alejandra del Moral, candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, realizó una caminata y toque de puertas por las calles del municipio de Valle de Chalco, donde saludó y escuchó las peticiones de los vecinos de esta localidad.

Ayer, Del Moral visitó el municipio de Valle de Chalco donde realizó toque de puertas en las colonias Guadalupeana Primera y Segunda Sección. Ahí saludó a los vecinos, comerciales, transportistas, y escuchó sus malestares y denuncias de diferentes actos que se cometen en este municipio.

Por más de media hora Del Moral hizo el toque de puertas acompañada de simpatizantes, antes de llegar a la Comité Municipal del PRI ubicado en la avenida Adolfo López Mateos esquina con Tezozomoc, donde se llevó a cabo un evento ante miles de militantes de la alianza que representa.

Durante dicho acto dijo que en su recorrido por Valle de Chalco ya encontró las que serán las primeras nuevas estancias infantiles en el Estado de México.

"Esta es la encuesta que sí vale: la del toque de puertas, cuando la gente te permite platicar con ellas y con ellos", expresó.

Aseguró que son los únicos que representan propuestas claras y que conocen los 125 municipios mexicanos, así como las colonias y los seccionales.

Dijo que luego de su caminata se dio cuenta que la gente no quiere vivir en la polarización de buenos y malos, sino quiere una reconciliación.

Dijo que en el día 20 de campaña ya saben quién es Alejandra del Moral, sin embargo, lo que sigue es ganar la elección del próximo 4 de junio. Por ello pidió a los militantes que sigan tocando puertas y recorriendo el municipio.

"Hoy les quiero pedir que sigan recorriendo el municipio, que sigan tocando los corazones de las familias de Valle de

Chalco, que la gente vote por mí, por Ale del Moral, alguien que es de territorio, no de escritorio, que sabe que se hizo a ras de tierra como aquí en Valle de Chalco", explicó.

Ante las miles de personas que no militan en ningún partido, invitó a los vecinos a salir a convencer para que vuelva a creer en su proyecto que puede dar resultados.

Se comprometió a rescatar las estancias infantiles, regresar las escuelas de tiempo completo, hacer realidad el seguro popular mexicano, hacer un programa permanente de bacheo, un programa permanente en el tratamiento de basura y que haya agua para todos los habitantes de Valle de Chalco.

"Vamos a defender el voto, saben cuidar las urnas, salgan a hacer lo que saben hacer, salgan a convencer a miles de corazones mexicanos, hagan lo que les toca, porque yo estoy haciendo lo que me toca, ustedes van a tener a una gran gobernadora, la gobernadora de la capacidad: Alejandra del Moral", finalizó.

EN NEZA

La candidata también estuvo en Nezahualcóyotl, donde dijo que de llegar a

Alejandra del Moral señaló que trabajará para la liberación del espacio en el Relleno Sanitario Neza 3.

#UCS@ieem.org.mx

ser gobernadora, apoyará para que se cree el municipio de Aragón, así como trabajará para la liberación del espacio del Relleno Sanitario Neza 3, además de que se comprometió a construir una Escuela de Artes y Oficios en esta localidad.

La tarde de este sábado, la candidata visitó la zona norte del municipio de Nezahualcóyotl en la colonia Valle de Aragón, donde ante cientos de simpatizantes y militantes de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a que Aragón sea un nuevo municipio en el Estado de México.

"Vamos hacer el compromiso del próximo gobierno de coalición del Estado de México, va a crear el municipio de Aragón, el municipio 126 del Estado de México.

"Si o si va a haber alternancia en el Estado de México, vamos a encabezar el primer gobierno de coalición en todo el país y en la historia de México, aquí cabemos todos, no importan los colores, ésta va por los ciudadanos y va por el municipio de Aragón", aseguró.

Minutos antes estuvo en la colonia El Sol, donde dijo que una de las problemáticas que hay en Nezahualcóyotl es la contaminación por la saturación de desechos sólidos.

Por ello dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio trabajará para la liberación del espacio en relleno sanitario Neza 3.

"Aquí en Neza tenemos que trabajar para la liberación del espacio en relleno sanitario Neza 3. Evitemos la contaminación por la saturación de desechos sólidos que tiene Neza", expresó.

Sin embargo, dijo que eso solo se puede con el apoyo de la sociedad, del gobierno municipal.

Por otro lado, ante cientos de militantes y simpatizantes se comprometió a construir una Escuela de Artes y Oficios (EDAYO) en Ciudad Nezahualcóyotl.

"Quiero comprometer con Neza a construir una Escuela de Artes y Oficios aquí en Ciudad Nezahualcóyotl, el EDAYO, un EDAYO para que ustedes puedan emprender, ustedes tengan su propio trabajo o puedan trabajar", dijo.

Recalcó que su proyecto es de reconciliación para trabajar con todos, todas y con el presidente municipal, porque dijo que más allá de colores están los ciudadanos.

En el tema del agua detalló que en el Estado de México se gasta al día mil 200 albercas olímpicas, por lo que dijo que se tiene que rehabilitar, relocalizar, y darle mantenimiento a los pozos que hay para que haya más agua.

"De qué sirve que traigamos agua si ustedes no la cuidan, de nada sirve que se desazolve si siguen tirando basura, cierto o no, unir es resolver", comentó.

RESPONDE A PETICIÓN DE LOS HABITANTES DE LA ZONA

Alejandra del Moral propone crear el municipio de Aragón



▲ La candidata estuvo en Valle de Chalco, La Paz y Nezahualcóyotl.
Foto Miguel González

Le solicitan la separación de 18 colonias de Ciudad Nezahualcóyotl, la erradicación de la violencia y creación de nueva red de agua potable

MIGUEL GONZÁLEZ

“Vamos a hacer el compromiso, la coalición y el próximo gobierno de coalición del Estado de México, vamos a crear el municipio de Aragón, el municipio 126 del Estado de México”, afirmó la candidata de PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza a la gubernatura al cierre de su jornada proselitista por municipios del oriente mexiquense.

Al cierre de su cuarto y último acto de campaña de este sábado, en la colonia Valle de Aragón, vecinos de la zona norte de Nezahualcóyotl le hicieron tres peticiones: la separación de 18 colonias del municipio de Neza para constituirse como municipio, la creación de una nueva red de distribución de agua potable y la erradicación de la violencia.

En respuesta, Del Moral Vela se comprometió, de llegar a la gubernatura, a impulsar esta iniciativa que tiene más de 25 años y, a pesar de que ha sido retomada por legis-

ladores y otros actores políticos, no ha prosperado.

Durante el día 20 de campaña hacia la elección del próximo 4 de junio, la candidata de la alianza “Va por el Estado de México” visitó los municipios de Valle de Chalco, Los Reyes La Paz y Nezahualcóyotl, el municipio con más habitantes por kilómetro cuadrado de la entidad.

Previamente, en la colonia El Sol de esta misma localidad, la abanderada de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, llamó a la ciudadanía a la reconciliación, pues la solución de los problemas está en la unión de esfuerzos y no en la polarización ideológica.

Afirmó que en el Estado de México la población está cansada de políticos que dividen familias y comunidades con sus opiniones, sus señalamientos y posturas. Y Ciudad Nezahualcóyotl, agregó, es ejemplo de pluralidad, por lo que pidió a sus seguidores convencer a ciudadanos

apartidistas a sumarse a su proyecto de reconciliación.

En un esfuerzo por sumar votos en la zona donde se concentra la mayor parte del padrón electoral, Del Moral Vela visitó la colonia Lomas de San Isidro, del municipio de Los Reyes La Paz, una de las que presentan mayores índices de marginalidad y pobreza, y la cual, dijo, es más grande que dos municipios mexiquenses: Isidro Fabela y Jilotzingo.

Ahí, en la parte alta del cerro prometió a los asistentes que, de ganar la elección del próximo 4 de junio, llevará agua potable, pavimentaciones y otros servicios públicos a ésta y otras comunidades de Los Reyes La Paz que carecen de éstos.

En los tres municipios la exsecretaria de Desarrollo Social mexiquense, reiteró 5 de sus propuestas de gobierno: la implementación del Salario Familiar, el Seguro de Desempleo, las escuelas de tiempo completo, Las estancias infantiles y el Seguro Popular Mexiquense.